

**MANUEL
J. JÁUREGUI**

¿El gobierno toma medidas para impulsar la producción agrícola? No, y actúa como siempre: con puros discursos.

Otro embuste

Que no se diga que el actual Presidente no sirve para nada, al contrario, tiene singulares habilidades. La de tejer embustes es quizá una de sus más notables capacidades. El problema es que la gente ya ni se acuerda de lo que ha prometido y no ha cumplido, y si se acuerda no le importa, pues acostumbrada está a que sus gobernantes le cuenten puros cuentos chinos.

Por ejemplo, prometió el Señor de los Anillos (los que traen en la nariz sus Diputados) que nomás tomando el poder “se acabaría la violencia”. ¡Y nada que en este mayo establecimos récord de homicidios! Eso de abrazos no balazos puede que suene bonito, pero EFECTIVO no ha sido ni por asomo. Si acaso era estrategia, ésta ha resultado FALLIDA totalmente.

Más aún, evidencia reciente sugiere que este Gobierno trata mejor a los capos narcotraficantes que a sus rivales políticos. Si no nos creen, pregúntenle a Ricardo Anaya o al troglodita de “Alito” Moreno, presidente del PRI (no por mucho tiempo más), al que le levantaron las enaguas feo por no haberse doblado con todo y partido a la exigencia de aprobar la contrarreforma energética.

Que el señor sea un ser despreciable es una cosa, y que el Gobierno haya violado su privacidad e intervenido sus conversaciones es OTRA muy diferente. ¿O qué?, ¿Layda Sansores opera el aparato de espionaje del Gobierno federal,

que dice que no tiene? Táctica ésta que no difiere nada de las del PRI, de manera que SÍ, constatamos que los de hoy son IGUALITOS a los de antes. Pero son tan malos, o peores, pues pueden conducir a que los mexicanos PASEN HAMBRE.

Esto tiene que ver con la MENTIROTA que se aventó el Señor de los Anillos cuando prometió solemnemente, para INCUMPLIR en los hechos, que bajo su administración México alcanzaría la “AUTOSUFICIENCIA ALIMENTARIA”. No sólo no la alcanzamos, sino que *el Gobierno que encabeza ha hecho todo lo posible por ACABAR con la producción del campo mexicano.*

Eliminó los programas de apoyo, PROHIBIÓ la importación y venta de fertilizantes como el glifosato, ha permitido que el CRIMEN organizado extorsione a productores, que se apodere de las regiones agrícolas más productivas y CARECE de planes para enfrentar la crisis global que viene: escasez de transporte, reducción en la producción y accesibilidad de los fertilizantes que el campo mexicano requiere para PRODUCIR.

El Grupo Consultor de Mercados Agrícolas coincide en que habrá en México ESCASEZ y/o CARESTÍA en alimentos básicos como las HORTALIZAS y los GRANOS. Y no habrá opción tampoco de adquirirlos en el extranjero, ya que la escasez será GLOBAL. Esto tiene que ver con la subida de los precios internacionales del GAS NATURAL, requerido para pro-

ducir agronitrogenados, y con la guerra de Rusia en Ucrania (país productor por excelencia de fertilizantes Y GRANOS), pero también con la escasez y encarecimiento del TRANSPORTE marítimo.

Datos sólidos indican el problema que se nos viene: el DESPLOME en la compra e importación de nitrogenados en el campo mexicano. Los nueve fertilizantes más requeridos han sufrido una reducción del TREINTA por ciento anual. Menos “comida” para las plantas significa menor producción, y menor producción ante una creciente demanda reporta escasez y MAYORES PRECIOS.

¿Nuestro Gobierno toma medidas para impulsar la producción agrícola nacional? Pues no, como a todo: a los problemas les avientan discursos, rollo y puro taco de lengua.

Es RISIBLE la promesa de la “autosuficiencia” porque, como todas las soluciones que el Señor de los Anillos ofrece, existe en el discurso, PERO NO EN LOS HECHOS. No hay, en sentido estricto, una implementación metódica de soluciones a los problemas que nos aquejan.

Abunda la ideología –sobre todo la socialista– pero no se aplican conocimientos básicos de administración, de “benchmarking”, de estructuras con delegación de funciones y rendición de cuentas: todo es improvisación, centralismo, promesas huecas, embustes, etiquetas y golpes bajos. Gobierno, lo que se llama Gobierno, no hay.